

Cuba mantiene abierta intervención en C.A.

Tegucigalpa, 20 julio (AP). El embajador norteamericano, en Honduras, Jack Robert Binns, negó hoy que Estados Unidos esté apoyando a ex-militares nicaragüenses, simpatizantes del difunto presidente Anastasio Somoza, que supuestamente han sido adiestrados en Miami y operan desde 14 campamentos clandestinos en Honduras, para atacar a Nicaragua.

Señaló que "es obvio que quien mantiene una abierta intervención en Centroamérica es el gobierno cubano, con el fin de involucrarse en las cuestiones internas de esta importante región del continente americano".

Una transmisión de Radio Habana captada aquí dijo que "el imperialismo norteamericano presta apoyo moral y material a las bandas de ex-guardias somocistas

que, desde 14 campamentos instalados en Honduras, realizan con frecuencia incursiones criminales a Nicaragua ante la tolerancia, cuando no complicidad del régimen militar de Tegucigalpa.

Agregó la radio que "en territorio de Estados Unidos se preparan igualmente numerosos ex-guardias somocistas para una intervención contrarrevolucionaria en la Nueva Nicaragua".

Radio Habana hizo las afirmaciones en un programa especial con motivo de haberse celebrado ayer el segundo aniversario de la revolución que derrocó a Somoza y el vigésimo de la fundación del Frente Sandinista de Liberación Nacional de Nicaragua.

— Pasa a la página 42 —

Nicaragua-Cuba son la amenaza a C.A.: Turbay

Bogotá, 20 julio (AP). (Por Javier Baena). El presidente Julio César Turbay Ayala acusó hoy a los gobiernos de Cuba y Nicaragua de ser los mayores peligros para Centroamérica y el Caribe, área que describió como susceptible de "tornarse en una de las partes más neurálgicas del planeta".

que caracteriza a esos pueblos, buen pretexto para agitar las banderas de la inconformidad con el incipiente sistema democrático de las ex colonias y para estimular disensiones de diverso orden", dijo Turbay Ayala en su mensaje anual al Congreso.

Agrega que Fidel Castro logró, "extender su influencia sobre Nicaragua".

"El gobierno de Cuba ha encontrado en la miseria

— Pasa a la página 46 —

Exportaciones del café descenden en Colombia

Bogotá, julio 20 (UPI). Las exportaciones de café colombiano disminuyeron 30 por ciento durante el primer semestre de 1981 en volumen y en valor aparentemente por el brusco deterioro de los precios en el Mercado Mundial, indicó un informe oficial del Banco de la República.

en tanto que en los seis meses iniciales de 1981 las ventas al exterior sólo han sido de 4.394.000 sacos.

El promedio de las cotizaciones en ese período de 1981 ha sido estimado en 1.24 dólares por libra en el Mercado Mundial, señaló el Banco de la República.

El gerente del Banco, Rafael Gama Quijano, dijo en su informe semestral que el descenso de las exportaciones de café colombiano ha motivado que los países productores y consumidores propicien un acuerdo para lograr la es-

El informe semestral del Banco, emisor señaló que en el primer semestre de 1980 Colombia exportó 6.326.000 sacos de café de 60 kilogramos cada uno con un precio aproximado de 1.79 dólares por libra,

— Pasa a la página 42 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MENSAJE. Roma, julio 20 (AP). El Papa Juan Pablo II graba hoy en el Policlínico "Gemelli", un mensaje televisado para el Congreso Eucarístico Internacional en Lourdes, Francia.

En Eurovisión aparecerá hoy Juan Pablo II

Ciudad del Vaticano, julio 20 (UPI). El Papa Juan Pablo II aparecerá mañana por primera vez en un mes, por la televisión, para pronunciar un mensaje al Congreso Eucarístico Internacional en Lourdes, Francia, dijo hoy el Vaticano.

Funcionarios del Vaticano, indicaron que la ca-

— Pasa a la página 42 —

E.U.A. presiona a Israel detener ataques en Líbano

Ottawa, julio 20 (AP). Los Estados Unidos informaron a sus aliados que presionaban a Israel para que se abstuviera de emprender nuevos ataques en sectores del Líbano y tenían la esperanza de concertar una tregua.

Edwin Meese, asesor del presidente norteamericano Ronald Reagan, dijo en conferencia de prensa, que el Secretario de Estado de los Estados Unidos, Alexander Haig, se-

— Pasa a la página 46 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

A TRIBUNAL. Roma, julio 20 (AP). Mehmet Ali Agca, el terrorista turco acusado de tratar de asesinar al Papa Juan Pablo II, entra hoy a un tribunal de Roma.



MUESTRAN TRISTEZA. Kiryat Shomona, julio 20 (AP). El padre, hermanos y hermana del niño de 14 años, Shimon Dayán, muestran su tristeza durante el entierro de éste hoy en el cementerio de Kiryat Shomona. Shimon murió ayer, víctima de un ataque con cohetes. Otra persona pereció hoy en un ataque similar y la Fuerza Aérea israelí bombardeó posiciones palestinas en el sur del Líbano.

Israel lanza incursión terrestre en el Líbano

Tel Aviv, julio 20 (Latin-Reuters). Las fuerzas israelíes lanzaron hoy su primera incursión terrestre en territorio libanés en el plazo de dos meses y mataron a varios guerrilleros palestinos, mientras las cañoneras lanzaban andanadas contra las posiciones guerrilleras en la costa, dijo un vocero militar.

Un oficial israelí resultó muerto y siete soldados israelíes fueron heridos en los combates librados en torno de las posiciones palestinas a cuatro kilómetros al este del Estuario del Zaharani, que sería como punto de control de los movimientos guerrilleros en el Sur

del Líbano dijo el vocero. Inmediatamente después de la incursión, el bombardeo palestino contra la frontera Norte israelí mató a una mujer en el Kibutz Misgav-Am, escenario el año pasado de un ataque guerrillero en el que varios civiles israelíes resultaron muertos.

El vocero dijo que los aviones israelíes, posteriormente bombardearon "objetivos terroristas" en la zona del Estuario de Zaharani y del baluarte del Castillo de Beaufort, que domina el acceso de Galilea, sobre la frontera septentrional israelí.

El vocero dijo que todos los aviones regresaron indemnes a sus bases.

Juzgan al acusado de atentado contra el Papa

Roma, julio 20 (Latin-Reuters). El extremista turco Mehmet Ali Agca, admitió hoy en la apertura de su juicio, que había disparado y herido al Papa Juan Pablo, pero dijo que el tribunal italiano no tenía derecho a juzgarlo.

Agca, de 23 años, quien afrontaría una condena de prisión perpetua si es hallado culpable por el ataque del 13 de mayo en la Plaza de San Pedro, también dijo que había sido tratado inhumanamente durante su detención y amenazó con efectuar una huelga de hambre.

"No acepto en modo alguno la jurisdicción de un tribunal italiano pues el 13 de mayo estaba dentro del Vaticano. Esto es cuando disparé contra el jefe del Estado Vaticano", dijo en una declaración en turco que fue traducido al italiano.

Pero los dos jueces y seis jurados ya habían rechazado el alegato de la

defensa, de suspender el juicio porque el crimen fue cometido por un extranjero en un país extranjero, la Ciudad-Estado del Vaticano.

El tribunal dictaminó que el "Tratado de Letrán" de 1929, entre Italia y la Santa Sede, confirmaban la validez del juicio sin dejar lugar a dudas.

"En la cárcel estoy bajo presión. Me oprimen y me amenazan de muerte. Durante 70 días he vivido en una situación inhumana" expresó.

Agca, quien también está acusado de intento de asesinato de dos turistas estadounidenses, ha estado aislado en la prisión de Rebibbia, desde su arresto practicado momentos después del atentado.

El Papa, quien se recupera en el hospital de las dos heridas de bala que sufrió, ha perdonado a su atacante.

— Pasa a la página 42 —

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



ATENTO CONTRA EL PAPA. Roma, Italia, julio 20 (AP). Mehmet Ali Agca, en un recinto especial a prueba de balas en el tribunal, rodeado por cinco policías carabinieri. El

extremista llegó hoy al tribunal para iniciarle el juicio, al acusarse del atentado contra el Papa Juan Pablo II. En el tribunal se dijo que el juicio durará por lo menos tres días.